



# 大内幼稚園 2021運動会の様子

10月2日に大内小学校と大内幼稚園の大運動会が行われました。約1ヶ月の練習を一生懸命頑張ってきた子どもたちは、当日、ドキドキしながらも、開会式から閉会式まで楽しく元気に頑張りました。やる気！元気！笑顔！いっぱいの子どもの様子をお知らせします！

みんなで作った万顔旗  
当日はテントのところに飾ったよ！



運動会の結団式にも参加！



ドキドキ！  
でも頑張るぞ！

元気にかけっこ！

団体競技！

めざせ！金メダル！  
カードをめくって、  
オリンピック競技に  
挑戦して金メダルを  
獲得だ！

入場行進&開会式！

OutiTube



僕は重量挙げだ！

ダンス！  
ちびっこライダー変身



変身ベルトと深紅のマフラーを  
つけて準備OK！

園長先生が  
ショッカーに  
捕まった！  
(ショッカー役は  
6年生！)

運動会は、終わった  
けれど...まだまだ  
楽しむぞ！

リレーに  
挑戦！

運動会の絵を  
描いたよ！



緑のマスクをかぶって変身だ！

必殺技「セフトルネード  
ファイヤーパンチ！」  
ショッカーを倒したぞ！



REC

MENU